



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# UCR prepara a estudiantes para matrícula electrónica

7 FEB 2007



Las y los estudiantes de 23 unidades académicas de la Sede Rodrigo Facio recibirán capacitación los días 7 y 8 de febrero, para realizar su proyecto de matrícula en forma electrónica del 9 al 13 de febrero.

La matrícula por internet la inició la UCR en el segundo ciclo del 2006, con 8 unidades académicas, aumentó a once unidades en el curso de verano y en el I Ciclo lectivo del 2007 espera duplicar el número de escuelas y facultades que cumplan con ese trámite, empleando las nuevas tecnología de la información y la comunicación.

En las Sedes Regionales los y las estudiantes realizaron el proyecto de matricula y la matricula en línea en el curso de verano 2006.

Para el 7 y 8 de febrero se estarán impartiendo una serie de charlas para los estudiantes activos de la UCR (Sede Rodrigo Facio) en los auditorios de Derecho y Educación, a

diferentes horas. Los/as alumnos/as podrán asistir a la sesión que mejor le convenga, de acuerdo al horario establecido.

Según explicó el Director de la Oficina de Registro, M.BA. José Rivera, los estudiantes de primer ingreso ya recibieron su capacitación en este sentido, del 23 al 26 de enero.

Las sesiones de capacitación inician el 7 de febrero en el auditorio de la Facultad de Derecho, a las 9 a. m. y 11 a.m con las alumnas y alumnos de Economía Agrícola, Matemáticas y Ciencias Actuariales, Ingeniería Civil. Ingeniería Eléctrica, Microbiología y Derecho.

Ese mismo día, en las sesiones de la 1 p.m., 2 p.m. y 3 p.m., en ese mismo auditorio, podrán participar los y las estudiantes de Filología, Ingeniería Civil y Eléctrica, Enfermería y Computación e Informática.

A las 5 p.m. será la última sesión de ese día, para quienes cursen la carrera de Psicología, Economía, Administración Pública, Administración de Negocios y Estadística.

Ese mismo día 7 de febrero, pero en el auditorio de la Facultad de Educación, se efectuarán dos sesiones a las 2 p.m. y a las 4 p.m., a las cuales podrán asistir las alumnas y alumnos de Castellano y Literatura, Artes Plásticas, Filosofía, Enseñanza de las Ciencias Naturales, Enseñanza de las Matemáticas, de Estudios Sociales y Educación Cívica y de la Enseñanza de la Música.

Al día siguiente, el jueves 8 de febrero en el auditorio de Derecho se dará la explicación detallada de cómo realizar la matrícula por internet a las 9 a.m. y a las 11 a.m., específicamente para quienes estudian Matemáticas y Ciencias Actuariales, Computación e Informática, Ingeniería Civil, Zootecnia, Artes Plásticas y Química.

A las 1 p.m. y a las 3 p.m. de ese mismo día, en el auditorio de Derecho, se recibirá a quienes estudian Ingeniería Eléctrica, Farmacia, Enfermería, Matemáticas y Ciencias Actuariales.

En el auditorio de Educación, el 8 de febrero a las 9 a.m. y 11 a.m. se les ofrecerá la explicación a quienes cursan la carrera de Educación Preescolar, Educación Primaria, Enseñanza del Inglés y del Francés, Orientación y Educación Especial y Educación Física.

Esta información se encuentra disponible en versión electrónica en el sitio de la Oficina de Registro e Información, la cual se puede acceder ingresando primero en el sitio la UCR, en [www.ucr.ac.cr](http://www.ucr.ac.cr)

### **Aprovechar la tecnología**

Por interés expreso de la Rectora de la UCR, Dra. Yamileth González García, la Institución está dando pasos de avanzada para lograr dentro de poco tiempo toda la matrícula de sus estudiantes por internet, no obstante para el I Ciclo del 2007 serán los de Sedes Regionales los que lograrán completar todo el “proceso de matrícula en línea”.

Este proceso consiste en que los alumnos/as elaboren su “proyecto de matrícula”, lo sometan a consideración de un profesor consejero, quien lo autoriza y luego los/as estudiantes lo acepten. Todo ese trámite se efectúa empleando las herramientas electrónicas que ofrece la Institución.

El proceso de matrícula en línea estará terminado cuando los estudiantes, atendiendo una cita de matrícula (de acuerdo con su promedio de matrícula), ingresan nuevamente al sistema y definen los cursos y grupos a los que desean asistir.

Los estudiantes de Sedes Regionales realizarán su proyecto de matrícula del 9 al 13 de febrero, el día 15 pondrán consultar su cita de matrícula y del 16 al 22 de febrero realizarán

su matrícula en línea, de acuerdo con su cita. Al concluir ese trámite los y las alumnas tendrán el informe de los cursos que matricularon.

El Director de la Oficina de Registro e Información aclaró que los alumnos/as de la Sede Rodrigo Facio, cumplirán con el “proyecto de matrícula” en el periodo comprendido entre el 9 al 13 de febrero.

Asimismo explicó que en la Sede Rodrigo Facio, la matrícula con lectora óptica será del 12 al 14 de febrero, solo para las y los estudiantes de las unidades académicas que no tendrán matrícula por internet.

[Lidiette Guerrero Portilla.](#)

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

[lgportil@cariari.ucr.ac.cr](mailto:lgportil@cariari.ucr.ac.cr)